
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de S Paulo

REQUERIMENTO DESPACHO

Requer providências em relação a

invasao de área na Rua Manoel Garcra, no
bairro Maria Casagrande, CONFORME
ESPEcíFiCA E DÁ OUTRAS PROVJDÉNCIAS.

Senhor Presidente,
Apresentamos a consideração da cªsa o seguinte:

Requeremos na forma regimental, PROVIDÉNCIAS do Poder
Executivo Municipal em relação a invasão de área no bairro Maria
Casagrande, especificamente na Rua Manoei Garcia, local em que barracos
foram levantados, e os Muníerpes relataram a nossa assessoria a desordem
que impera a todo momento, com, inclusive, "forte comércio de drogas à
luz do dia".

Devemos manter a ordem, a garantia de segurança e o bemrestar
para todos. Não podemos admitir uma situação desesperadora como estª,
no qual inibe o pai de famiiia e trabalhadores, obrigandoVos a vrverem
literalmente trancados em Suas residências. Providencias devem ser
tomadas peio Poder Público.

Aguardamos, em consonância com a POPULAÇÃO, que as
requeridas providências sejam tomadas pelos competentes setores da
administraçãomunicipal.

Saia das Sessões, 13 de agosto de 2019.

RodrigoSimões
Vevndur
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